Se compran puigas

Aunque parezca mentira en un periódico londinense, apareció, hace unos días, un anuncio que rezaba así: «Se

necesitan pulgas humanas o de animales. Se pagan a dos chelines por pieza. Condición indispensable estén vivas.»

Ved a que serio problema ha abocado el uso de tanto insecticida. El propietario de un «circo de pulgas» — autor del anuncio — se ve con dificultades para proseguir su negocio a causa de la escasez de materia prima. Según él, lo más difícil de encontrar hoy en día es una pulga. A fuerza de combatir esos molestos animalitos se ha llegado a casi exterminarlos. Y eso que a primera vista parece un bien para todos los mortales, para el empresario circense aludido representa un grave problema. Teme tener que suspender sus funciones por falta de parásitos actores.

Sin embargo creemos que el aprieto de dicho señor tiene solución. Con solo mantener unos cuantos perros o gatos pulganizados podría disponer de las pulgas necesarias para sus servicios.

Tal vez no ha pensado en eso y creyendo prestarle un servicio vamos a brindarle la idea mediante carta certificada.

A buen seguro nos lo agradecerá.

¡Hay para tanto?

Al ignorarse los motivos que impulsaron a Robert Aldoux, de 62 años, ex jefe de cocina del Palacio de Buckinghan, ha quitarse la vida, se ha supuesto lo habia hecho por sentirse miserable al no poder comer a su gusto por falta de dentadura.

Si fuera así (y ¿cómo podrá averiguarse?) es indudable que el tal «chef» pertenecía a aquel grupo de personas que viven para comer y no al contrario.

De todas formas, nos parece que no hay para tanto. La vida tiene otros muchos sabores para disfrutar, además de los gastronómicos. Es cuestión de tener palader para ello. Paladar que no reside precisamente en la cavidad bucal, y del que debía carecer el desgraciado «gourmant» de marras.

Amor en tinieblas

El día 13 del pasado diciembre, festividad de Santa Lucía, contrajeron matrimonio en Gijón una pareja de

ciegos. Ella, invidente de nacimiento; él, de resultas de un accidente de trabajo. Era minero y la explosión de un cartucho le sumió en la noche eterna.

Se conocieron casualmente en la Organización de Ciegos y al hablarse por primera vez una corriente de simpatía inició sus relaciones amorosas. El tono de la voz, la manera de expresarse, les hizo descubrir mutuamente una afinidad de sentimientos cuyo resultado fué unirse para siempre ante el altar.

El es un apuesto mozo, bien formado y de aspecto simpático, 27 años. Ella, rubia, muy bonita, con cara de ángel, 18 primaveras. Pero su aspecto exterior ellos lo desconocen. Ni falta que les hace. Les ha bastado la palabra como vehículo de atracción recíproca. El aspecto físico, tan apreciado para los videntes, no cuenta en el mundo de tinieblas a que están encadenados. La belleza la conciben según el ideal formado en su imaginación, y solo puede emanar del espíritu y la bondad de corazón.

Ambos vivían de la venta de cupones pro ciegos y de igual forma se ganarán el sustento de aqui en adelante. Su hogar no será un palacio, por supuesto, y sus reducidos ingresos no les permitirán gozar de supérfluos caprichos. Pero gracias a la Organización y a la cultura adquirida en el Colegio de Ciegos, los dos saben leer y escribir por el sistema Braile, y ella además sabe coser, hacer punto y escribir a máquina, pueden vivir felices, dentro la relativa felicidad que pueda lograrse en su desventura.

Quizá sean más felices que muchas parejas videntes que a pesar de gozar de buena vista y tal vez a causa de ver demosiado son unos desgraciados y no pueden verse ní en pintura.

En su mundo falto de luz puede que brille más esplendoroso el sol de la ternura.

Así sea.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES CERWERR CETVEZA DAMM

Pasteleria La Vienesa

REGREE 66 LES NOIES66

Pedro Arará Planellas Rola. Vidal, 22 y 24

Bar ELDORADO

COMPRO CASA

(sin o con inquilinos)

Comunicar, por escrito, precio y detalles a:

FRANCISCO ILLAS

Plaza de España, 6 2.º

San Feliu de Guixols

FRUTA SELECTA

J. AVELLANA

Hotel Murlá

AJEDREZ

Resultados de la XII Ronda

1. Categoria

Fons - Gruart 3-1 Algans - Tixé 3-1 Callicó - Gandol 3 - 1 Basart - Serra 2-2

2.ª Categoría

Raset - Buxó 3-1 Gironés - Puigdemont 13 Gimbernat - Pujades 13 Masferrer - Granell 1-3

Nueva victoria de Luis Fons, esta vez sobre su más inmediato seguidor que, caído en la trampa de la espectacularísima apertura del gambito danés, se vió obligado a abandonar en la jugada décimo octava cuando se hacía inevitable un doble de rey-dama.

Con ello sigue en la incertidumbre el nombre de quien habrá de ocupar el cuarto puesto en la lucha por el título, y aun podría darse el caso — si Bosch ganara a Fons el próximo día 17 — que fuera necesario que los Sres. Bosch y Gruart hubieran de dirimir sobre el tablero, en una partida de desempate, el derecho a ocuparlo.

Contrariamente, en Segunda Categoría las cosas empiezan a aclararse.

Si a Buxó, antes de poner por última vez su mal gobernada mano sobre la dama de sus colores, se le hubiera ocurrido beberse una cerveza o interesarse por las últimas noticias de Fidel Castro, con toda seguridad que hoy habriamos visto los cuatro nombres señeros que han dado a la competición color e interés, formando sobre una misma linea v dispuestos los cuatro, desde sus 28 puntos, a dar el salto decisivo para la consecución del preciado título.

Al perder, incomprensiblemente, una partida ganada a todas luces, no sólo deja que se le escape de un modo definitivo el grupo de cabeza, sino que, además, coloca al Sr. Raset en el privilegiado pedestal de lider solitario del que ya — cuando no le quedan al campeonato más que dos jornadas — sólo el espíritu deportivo del Sr. Pujades puede intentar apearle.

En la próxima partida que habrán de jugar los dos, radica pues, ahora, todo el interés del torneo. Kake